

Pressemitteilung, September 2025

IMLAUER Hotel Schloss Pichlarn: auf dem Weg zu Europas Golf-Elite mit Investitionen und Innovationen

Am Wochenende vom 5. und 6. September 2025 präsentierte das Team des IMLAUER Hotel Schloss Pichlarn die jüngsten Meilensteine seiner Golfentwicklung. Georg und Ingrid Imlauer, General Managerin Ines Wohlmuther-Maier und Golfmanager Christian Seiringer freuten sich über zahlreiche Gäste. Medienvertreter:innen, Persönlichkeiten aus Politik und Wirtschaft sowie Golf Freunde folgten der Einladung von Familie Imlauer, um die Fortschritte des Golf-Resorts mitzuerleben.

Bereits am Freitag wurde im Rahmen des Turniers „Preis des Präsidenten“, dem traditionsreichen Abschlussturnier der Pichlerner Herbstgolfwoche, der Antrag zur Aufnahme in die „Leading Courses“ offiziell an Präsident Rudi Horn übergeben – ein wichtiger Schritt auf dem Weg in die europäische Golf-Elite.

Am Samstag erlebten die Gäste bei traumhaftem Spätsommerwetter die feierliche Eröffnung der neuen TrackMan Range. Rund EUR 3 Millionen investierte Familie Imlauer in das Re-Design des Golfplatzes. Gemeinsam mit Olazabal Design wurde 2024 eine umfassende Modernisierung des 18-Loch-Platzes umgesetzt. Besonders hervorzuheben sind die komplett erneuerte Driving Range & Practice Area mit hochmodernen TrackMan-Boxen, neue Chipping- und Putting-Greens, ein zusätzlicher Speicherteich zur nachhaltigen Bewässerung sowie das spektakuläre neue Signature Hole 5 mit Panoramablick auf Schloss und Grimming.

Das Ergebnis ist ein einzigartiges Ensemble in Österreich: die Kombination aus einem 5-Sterne-Resort mit 110 Zimmern, vielfältigen Genussorten mit haubengekrönter Kulinarik und einem 18-Loch-Golfplatz, der sich zu einem der besten des Landes entwickelt. „Unser Ziel ist es, eines der führenden Golf-Resorts Österreichs zu werden und unter die Top 20 Plätze Europas zu kommen“, so Georg Imlauer.

Auch das gesellschaftliche Engagement kam nicht zu kurz: Beim Charity-Bewerb zugunsten der Lebenshilfe Ennstal, die seit Frühjahr 2025 das Gewächshaus in Pichlarn betreut, wurden über EUR 700 durch symbolische Abschlüsse gesammelt. Familie Imlauer rundete den Betrag großzügig auf EUR 2.000 auf.

Besonders attraktiv für Hotelgäste ist aktuell das Paket „Golf Unlimited“: Im September 2025 spielen Gäste ab 5 Übernachtungen unbegrenzt Greenfees auf dem hauseigenen 18-Loch-Platz – ab Oktober sogar schon ab 3 Nächten.

Mit Investitionen, Innovationskraft und gelebter Gastfreundschaft setzt das IMLAUER Hotel Schloss Pichlarn neue Maßstäbe – und bestätigt seine Ambition, sich in die erste Liga europäischer Golfdestinationen einzureihen.

Kontakt:

presse@imlauer.com

schlosspichlarn.at